
SPD – Fraktion im Gemeinderat Meckenheim 

 

  
Anfrage:  Informationen zum Einsatz der Laubbläser 
 

Sehr geehrter Frau Ortsbürgermeisterin Kren, 

die SPD-Fraktion fragt an und bittet um Auskunft in der nächsten öffentlichen Ratssitzung:   

 Will die Gemeinde weiterhin die negativen Seiten des Einsatzes von gemeindeeigenen 

Laubbläsern zulassen? 

 

Viele Bürgerinnen und Bürger beschweren sich über die Ruhestörung durch den 

ohrenbetäubenden Lärm der Laubbläser. Zudem blasen diese Geräte nicht nur das Laub weg, 

sondern zusätzlich allerhand an nützlichen Kleinlebewesen, die an der Bodenoberfläche leben. 

Aus ökologischer Sicht ist dies nicht zu befürworten. 

Sicherlich sind Straßenbesen und Laubrechen durchaus geeignete Werkszeuge, um Laub zu 

entfernen. Auch für den Wintereinsatz gegen Schnee gibt es geeignete Werkzeuge.  

Dies könnte man auch zum Anlass nehmen, die Ausstattung unseres „dörflichen Bauhofes“ mit 

Werkzeug unter die Lupe zu nehmen. 

  
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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